

HISTOIRE D'ARCHIVES

Des spahis à Orange

Découvrez en images un pan de l'histoire rarement évoqué, voire oublié : la présence d'un régiment de spahis en Vaucluse dans l'entre-deux-guerres

Publié le 30 novembre 2023



7^e régiment de spahis algériens, cliché photographique Abel, s.d. (Arch. com. Orange 8 Fi num 1030)



En novembre 1923, le 7^e régiment de spahis algériens prenait ses quartiers à Orange. Pendant plus d'une décennie, ces cavaliers émérites s'y imposèrent comme des acteurs majeurs de la vie militaire, politique et culturelle.

Le [fonds](#) photographique Abel, conservé aux archives municipales d'Orange permet d'attester de leur rôle déterminant dans la cité des princes et en Vaucluse.

Le film sur le 7^e régiment de spahis à écouter

Le film sur le 7^e régiment de spahis à lire



ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE

Palais des papes
84000 AVIGNON